

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO
VALIDACIÓN Y CORRECCIÓN DEL VISTO BUENO DE DOCUMENTOS DEL AREA DE CONCERTACIÓN

En cumplimiento a la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Chiapas, Chiapas; los Lineamientos para la Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Chiapas y demás normatividad aplicable, la Unidad de Concertación y Difusión del Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos, en su calidad de Sujeto Obligado que recaba y ejerce tratamiento sobre datos personales, emite el siguiente:

Objeto.

Informar a las personas que laboran o colaboraron en la Institución, de la existencia y características principales del tratamiento al que serán sometidos sus datos personales que sean recolectados y cómo se protegen estos, a fin de que pueda tomar decisiones informadas al respecto.

El Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos cumple con medidas de seguridad; técnicas, administrativas y físicas que aseguran el tratamiento de los datos personales conforme a la normatividad aplicable.

Denominación y Domicilio del Responsable.

La Unidad de Concertación y Difusión del Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos es la responsable del tratamiento de los datos personales que se recaben u obtengan en las firmas de Convenios, las partes, testigos del Convenio y los que lo conforman, con domicilio en 2ª. Norte Poniente número 1134, Colonia Centro, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas. C.P. 29000, información que será protegida y tratada conforme a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPSSO) y la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas (LPDPPSOCHIS), así como en la demás normatividad que resulte aplicable.

Los datos personales que solicitamos los utilizaremos para las siguientes finalidades:

- Solicitud de correo electrónico para recepción de planteamiento de trabajo del instituto
- Distribución de actividades dependiente a lo que se requiere verificación del trabajo
- Validación de la actividad, se valida y se envía al área o unidad que lo requirió.
- En caso de manejo del instituto esta es publicada en los medios de comunicación y cuentas oficiales tradicionales y digital

Transferencias.

Se informa que, en su caso, que los Datos Personales recabados, se compartirán o comunicarán a Dirección General del Instituto, Unidad Jurídica para el resguardo de Convenios en Físicos, los H. Ayuntamientos del Estado con los que se contrajo acuerdos. No se realizarán transferencias adicionales de los datos personales recabados, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados.

No se omite mencionar que, en caso de realizar algunas transferencias no se requerirá de su consentimiento, siempre y cuando se cumpla con lo estipulado en los artículos 18 y 95 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Chiapas.

¿Dónde se puede consultar el Aviso de Privacidad Integral?

El aviso de privacidad se encuentra a su disposición en la Página Web del Instituto el Instituto Chiapaneco de Educación para Jóvenes y Adultos: <http://icheja.transparencia.chiapas.gob.mx>, de manera previa a la obtención de sus datos, por lo cual, usted proporciona su consentimiento para el tratamiento de los datos en los términos que se señalan en este aviso.

Actualización.

Última actualización [03/01/2024].